



INCIDENTS 2011

| Date | INES | Descriptif |
|----------|------|---|
| 26/01/11 | 1 | Non respect d'une prescription technique |
| 16/03/11 | 0 | Présence dans plusieurs surfûts de déchets tritiés, d'un taux d'hydrogène non prévu dans le référentiel |
| 08/06/11 | 0 | Litige sur le contenu d'un fût de déchets |
| 24/06/11 | 1 | Non respect d'une spécification associée à l'autorisation de transfert interne de fûts de déchets |
| 11/08/11 | 0 | Dégazage dans l'atmosphère de fréon |
| 10/10/11 | 0 | Contamination de 2 salariés d'une entreprise extérieure |

6 incidents se sont déroulés sur le centre dont 2 de niveau 1 sur l'échelle INES qui en compte 7. Beaucoup d'incidents sont de type réglementaire dont 3 sur les fûts de déchets. Il existe des fûts de déchets dans lesquels il est interdit de mettre du plastique et si on en trouve, c'est considéré comme un incident. Lorsque 2 erreurs sont constatées successivement sur le même sujet, l'incident passe automatiquement au niveau supérieur (1 en l'occurrence).

Concernant de deux salariés d'une entreprise extérieure, il s'agit d'une trace de contamination qui a été trouvée au lavage d'un sol, au sortir d'un bâtiment, sur une chaussure rouge que les personnes chaussent à l'intérieur. Rien à voir avec l'incident de Saint Maur-des-Fossés déclaré en novembre 2010 qui a été classé de niveau 2 car l'Autorité de Sûreté a considéré que de la radioactivité est sortie du centre sans être détectée, même si, d'après François BUGAUT, l'impact sanitaire est nul.